



n°2

On vire et chavire à Sainte - Marie sur Mer Avec les CM2C



PETITE JOURNEE BIEN SYMPATHIQUE.

Ce Matin, nous avons fait de la pêche à pieds. Nous avons appris beaucoup de choses sur les coquillages, surtout les gastéropodes et les bivalves, car une personne de l'office du tourisme est venue nous faire un petit cours.

Elle nous a également appris des techniques pour pêcher les palourdes, les coteaux, les huîtres, les coques ... (Pas les coqs de la ferme attention) Pendant la pêche, nous avons vu des étoiles de mer, elles étaient magnifiques.

Nous pouvons maintenant observer tout ce que nous avons pêché dans notre aquarium de classe, crabes, Gobie, de nombreuses crevettes (des grises et des bouquets) et des bigorneaux.

L'après-midi, un demi-groupe est parti en voile et l'autre à la plage avec Grégory et Laure, jouer au volley (bien sûr pas avec des volets) et au frisbee. En rentrant sur le centre nous avons fait une partie de foot, ici le terrain est grand et il y a 2 buts.

Nous nous sommes vraiment bien amusés !!!

ENIGME AUX FAMILLES

Nous avons décidé de vous proposer une petite énigme chaque jour en rapport avec les choses que nous allons apprendre. Voici la 1^{ère} :

Il s'agit de trouver le nom de cet objet et son utilité.

Bon courage !



TOUCHE - COULE

1^{ère} séance de voile pour le groupe 2 et 1^{ère} baignade, pour qui, pour qui ????

Et la gagnante est VANESSA. Après avoir fait tomber sa pagaie dans l'eau, elle s'est penchée pour la repêcher et plouf un petit plongeon., qu'elle a visiblement bien apprécié et qui a fait beaucoup rire ses camarades.

Equipe de rédaction : Nina, Julia, Kaoutar, Victor, Tristan.